
Protokoll Fachschaftsratsitzung Physik vom 23.03.11

Beginn: 13.10
Ende: 14.35

Top 0: Regularia
Anwesende: Sebastian, Michi, Alex, Mathis, Gian, Tobi
Entschuldigt: Svenja, Andre
Letztes Protokoll vom 31.01.11 wird mit Änderungswünschen angenommen (siehe interner 
Verteiler), Andre wird um Korrektur gebeten.
Nächste Sitzung: Noch kein Termin festgelegt 

Top 1: FSVK
Andre ist zur Sitzung leider verhindert, das wichtigste per E-Mail:

„Es waren 2 Herren vom Dezernat 6 da die mit uns über die Partys/Sicherheit im SP Saal geredet 
haben. Fazit: Nix genaues weiß man nicht. Erstmal gehts weiter wie bisher.

Die Wiese vor der ULB wird wohl doch nicht zugebaut das SSC kommt in dieNähe des Rektorats.

Der Asta sucht Vorschläge für eine Umgestaltung des Campus-Geländes(Grünflächen etc). 
Spontane, wenn auch nicht alzu aussichtsreiche Ideeen waren ein Monkeys auf nem Unidach und 
eine Grillstelle.

Irgendwo auf der Asta Seite gibt es einen neuen E-Fahrplan der Rheinbahn in dem angeblich auch 
Züge/Busse die nicht im regulären Takt(E) fahren eingetragen sind. Der ist noch vorläufig aber in 
die Richtung wird der neue gehen.“

Top 2: Internetseite
Das Grundgerüst der neuen Internetseite ist fertig. Die Seite basiert auf dem Open Source CMS 
System „Joomla“. Mathis stellt den Aufbau der Seite und den Administratorbereich vor. 
Es wurden etwa 380 User von der alten Homepage umgezogen. Allerdings müssen diese Accounts 
nun wieder neu aktiviert werden. Dazu werden demnächst E-Mail mit Aktivierungslinks verschickt. 
Benutzerkonten die innerhalb von 3 Monaten nicht aktiviert werden, werden von uns gelöscht. 
Davon erhoffen wir uns insbesondere ein aussortieren von Karteileichen.

Folgende Dinge sind noch zu tun:
– Umziehen der Download Rubrik (Zuständig: Sebastian)
– Umziehen der Linksammlung (Zuständig: Sebastian)
– FAQs erstellen (Zuständig: Michi)
– Logo erstellen (Zuständig: Mathis)
– Artikel „Studium an der HHU“ (Zuständig: Alex)
– spezifische Artikel zu den Studiengängen (Zuständig: Mathis)
– Artikel „Ansprechpartner“ (Zuständig: Mathis)

Außerdem haben wir noch folgende Ideen gesammelt die in Zukunft umgesetzt werden könnten:
– Überarbeitung der Navigation
– Erstellen einer Shoutbox
– Schwarzes Brett mit z.B. Jobangeboten online stellen
– eine eigene Rubrik zum Thema Erstsemester erstellen

Top 3: Ostervorlesung



Geplanter Termin: Dienstag der 12.04.11, Alex kümmert sich um die Hörsaalbuchung und spricht 
den Termin mit Prof. Getzlaff ab.
Top 4: Newsletter

– Filmabend am 27.04 um 19.00
– Ostervorlesung
– Stammtisch am 13.04 
– Willkommensgruß
– Neue Internetseite (ab dem 04.April?)

Top 5: Esag
Wir brauchen noch zwei Aufgaben für die Klausur bis Freitag. Mathis und Sebastian übernehmen 
jeweils eine. Michi und Alex tragen sich noch als Helfer ein.

Top 6: Tripperkasse
Zur Zeit sind etwa 2000€ in der Tripperkasse. 
Wir beschliessen: Davon sollen 1500€ in der Kasse bleiben für die nächste ESAG. Etwa 500€ 
werden an die Fachschaften zurückerstattet. (Einstimmig 4 Ja, keine Gegenstimmen, keine 
Enthaltungen)

Top 7: Mails
– HHC Ankündigung wird ausgehängt
– sichere Geldkassette (Anfrage vom Asta): wir sind interessiert, Tobi schreibt eine E-Mail
– 08.04 Rundgang Campusbegrünung: wird werden uns nicht beteiligen

Top 8: Praktikumsfeier
Die Praktikumsfeier hat stattgefunden. Kritik: Schön wars, nur man hätte bessere Werbung machen 
müssen.


